



6 mai 2013

Communiqué de presse :

LES AGENTS DU SPF FINANCES EN COLÈRE !

Le 16 avril 2013, l'autorité du SPF Finances a décidé de clôturer les négociations concernant la réforme Coperfin et d'avancer, en négligeant l'opposition unanime des organisations syndicales représentatives et celle du personnel.

L'autorité des Finances va soumettre prochainement la réforme au Conseil des ministres.

**LE PERSONNEL DU SPF FINANCES VEUT DONNER UN SIGNAL FORT À L'AUTORITÉ ET AU GOUVERNEMENT :
la réforme telle que proposée amènera le département des Finances droit dans le mur !**

**C'EST POURQUOI EN GUISE D'AVERTISSEMENT UN GRAND RASSEMBLEMENT SERA ORGANISÉ
CE MARDI 7 MAI ENTRE 12 h ET 12 h 30 DEVANT LA TOUR FINTO (FINANCE TOWER) À BRUXELLES.**

Les agents et les organisations syndicales veulent faire comprendre aux responsables qu'ils sont fiers de leur job de fonctionnaire, de leur engagement à faire survivre ce département depuis des années malgré la diminution constante du personnel. Toutefois ils veulent du respect et la garantie que cette réforme n'est pas simplement budgétaire, mais qu'elle se fait dans l'intérêt du service aux citoyens, au service du budget de l'État.

Améliorer le service offert aux citoyens, la lutte contre la fraude, dans l'intérêt de la collectivité et moderniser le SPF FINANCES, nous sommes **POUR** :

Nous sommes **POUR** une réforme axée sur nos métiers fiscaux et non basée sur des économies.

Mais surtout, nous sommes **POUR** une réforme respectueuse du personnel, alors que celle voulue par les managers se fait au détriment du personnel et non avec celui-ci. Or, l'adhésion du personnel est nécessaire pour qu'une réforme aboutisse. **STOP** à cette gestion peu respectueuse du personnel.

Le 9 octobre 2012, plus de 8.000 agents l'avaient déjà affirmé dans les rues de Bruxelles où ils avaient défilé derrière la bannière « *Pour le respect du personnel et de son travail* ».

Il est primordial que cette réforme aboutisse à un SPF Finances fort, respectueux de son personnel, capable de rendre à la population le service qui lui est dû et de lutter efficacement contre la fraude !

En conséquence, le personnel du SPF Finances fait appel au ministre des Finances afin qu'il prenne ses responsabilités, défende son département auprès de ses collègues du Conseil des ministres et demande au président du Comité de direction du SPF Finances de revoir les arrêtés de Coperfin 2.0 et de rouvrir les négociations.

L'avenir du budget de l'État, du département des Finances et de ses agents est en jeu !

Communiqué de presse – *Les agents du SPF Finances en colère ! (2013-05-06)*